
第３４回定例会議一般質問【第１日目】 

令和５年６月13日(火)10時～ 

 

 

発言順位１番 政風会 代表 大沢 俊光 

 

１ 日本海溝・千島海溝地震の津波防災対策に

ついて 

２ 消防屯所について 

３ 元気の泉の施設整備について 

４ 乳幼児の紙おむつ用ごみ袋について 

５ 久慈市冷凍水産加工業協同組合について 

６ 林業振興について 

７ 長内地区の総合開発について 

８ 再生可能エネルギーについて 

９ 産業・経済について 

10 市街地の活性化策について 

11 道の駅「いわて北三陸」について 

12 アフターコロナの観光振興について 

13 土木行政について 

14 水道メーター自動検針導入計画について 

15 チャットGPTについて 

16 中学校の部活動について 

17 郷土の歴史について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発言順位２番 新政会 代表 泉川 博明  

 

１ 防災対策について 

２ 総合防災ハザードマップについて 

３ 対話型人工知能の試験運用について 

４ マイナンバーカードについて 

５ 人口減少及び少子化対策について 

６ 住民税非課税世帯等への臨時特別給付金

の誤支給について 

７ 中小企業の支援策について 

８ 気候変動による影響について 

９ 鳥獣被害について 

10 久慈市冷凍水産加工業協同組合について 

11 海洋ごみ回収箱設置箱について 

12 新山根温泉「べっぴんの湯」について 

13 道の駅「いわて北三陸」について 

14 久慈秋まつりについて 

15 浮体式洋上風力発電事業について 

16 充電網の整備について 

17 市道二子小袖沢線について 

18 名誉市民タマシン・アレン女史について 

 

 



第３４回定例会議一般質問【第２日目】 

令和５年６月14日(水)10時～ 

 

 

発言順位３番 立憲・みどりクラブ 

           代表  黒沼 繁樹  

１ 防災対策について 

２ 外国人と共生社会の実現のついて 

３ 資源循環型社会の実現について 

４ ゲノム編集技術応用食品について 

５ 建築物木材利用促進協定について 

６ 水道事業について 

７ 読書環境の整備について 

８ 教職員の不足の解消について 

 

 

 

 

発言順位４番 日本共産党久慈市議団  

            代表 城内 仲悦 

１ 「子どもたちに誇れる 笑顔日本一のまち 

久慈」の実現について 

２ デマンドタクシーについて 

３ 子育て支援策のさらなる充実について 

４ 県立久慈業病院の診療体制の充実につい

て 

５ 帯状疱疹ワクチン接種について 

６ 久慈市土地改良区からの要望について 

７ 農業用水路を活用した水力発電について 

８ 大成橋上流右岸への堤防設置について 

９ 高田川の河川改修等について 

10 久慈川について 

11 道路行政について 

12 梅が丘団地の法面崩壊について 

13 市道広美町海岸線について 

14 投票率の向上策について 

 

 

 

発言順位５番 自民クラブ 山内 七恵 

１ 災害への対応について 

２ 道の駅「いわて北三陸」について 

３ 景観資源の管理について 

４ 久慈秋まつりについて 

５ 土木行政について 

６ 橋梁の管理について 

 

 

発言順位６番 自民クラブ 下川原 光昭 

１ 防災・減災対策について 

２ 土木行政について 

３ 学校の設備について 

 

 

 

 

 

 

 

 




























